



Mandilok



Nom : Mandilok



Âge : plus de 3 000 ans



Statut : général Org



Pouvoirs : pouvoirs dévorants



Arme favorite : l'Épée du Nexus



**Nature : double
(à la fois mâle et femelle)**



L'usurpateur

Les ennemis des Power Rangers ont au moins une chose en commun : leurs serviteurs ne leur sont pas très fidèles ! Quand Jindrax et Toxica décident de trahir Maître Org, ils se tournent vers le seul qu'ils sachent être aussi puissant que lui : Mandilok. Mais sera-t-il un meilleur maître ? Rien n'est moins sûr.



La créature aux deux bouches

Jindrax et Toxica, désormais persuadés que Maître Org est un imposteur et las de sa tyrannie, décident de mettre fin à son règne. Mais, conscients de ne pas être assez forts pour le neutraliser, ils décident de faire appel à son plus ancien rival, le terrible général Org Mandilok. Apparemment mort depuis plusieurs millénaires, il est en fait endormi sous les sables du désert. Jindrax et Toxica le raniment et leur nouveau général se montre à la hauteur de leurs attentes, venant à bout de Maître Org et de son alter ego humain, le professeur Adler. Toutefois, comme souvent, les plans des deux créatures ne vont pas se révéler aussi efficaces et fructueux qu'ils l'espéraient. Mandilok, personnage cruel et brutal, s'exprimant d'une voix tour à tour féminine et masculine, craint que Jindrax et Toxica ne finissent par le trahir comme ils ont trahi maître Org. Il préfère alors placer sa confiance dans les deux ducs Orgs, Artilla et Helicos, et surtout en Onikage.



Le monstre trahi à son tour

C'est une bien mauvaise idée, qui va coûter très cher à Mandilok. En effet, devant les nombreux succès engrangés par Onikage, qui parvient notamment à kidnapper la princesse Shayla, Mandilok va peu à peu faire de lui son bras droit, allant jusqu'à lui confier ses propres armes. Mais Onikage est en fait un espion au service de Maître Org qui, loin d'être mort, n'attendait que cette occasion pour revenir et abattre son ennemi de toujours. Mandilok, surpris par les changements intervenus chez Maître Org et incapable de lui résister, est détruit. Il sera finalement ramené à la vie par Maître Org, aux côtés de Retinax et Nayzor, pour défendre le champ de forces qui protège son Nexus. Frappé par le rayon du Canon Jungle des Power Rangers, il est alors supprimé pour de bon.

